



AVIS AUX USAGERS

Le Consul Général de la République du Mali à Lyon informe les usagers qu'un premier lot de Carte d'Identité Biométrique a été réceptionné par le Consulat.

Les personnes dont les noms figurent sur la liste jointe à cet avis sont priées de venir récupérer leur carte à compter du **Vendredi 1^{er} septembre 2023** à partir de **9h00**.

Pour le retrait de la carte biométrique, il est nécessaire de se munir de sa fiche individuelle, de sa carte NINA ou de tout autre pièce d'identité.

L'opération de délivrance va se poursuivre en fonction de la disponibilité des cartes qui seront mises à la disposition du Consulat.

Cependant, nous invitons ceux qui n'ont pas encore fait leur mise à jour sur le site « www.jevalidemonnina.ml », à le faire en choisissant **Lyon** comme lieu de retrait. Dans le cas où, le logiciel vous demandera la correction, c'est à dire la mise à jour de votre photo, il sera alors indispensable que vous vous rendiez auprès des agents du Consulat chargés du RAVEC.

Le Consul sait compter sur la bonne compréhension de tout un chacun.

Lyon, le 30 Août 2023
Le Consul Général



Sory Ibrahima Kaba DIAKITE